

eminencia en el hervor continuo y renovado de las luchas, de los conflictos y de los triunfos.

* * *

La economía dirigida no es una cosa nueva. Cuenta no menos de 6000 años de edad. En régimen de economía dirigida han vivido casi todos los pueblos de Asia y todos los de Europa. Individuos enamorados de su libertad personal, conscientes de los riesgos y responsabilidades que ella implica, los ha habido en todos los tiempos y en todas partes: ellos constituyen las estrellas de la filosofía, de las letras, de las ciencias y de las bellas artes, de todas las latitudes. Pero Estados liberales, Estados que quisieran ser Estados lo menos posible, solamente en América han existido: los Estados Unidos anteriores a Roosevelt. La historia de los Estados Unidos, convertidos en cien años en la nación más grande y más feliz del globo, le da al pensador la noción de la fuerza prodigiosa que constituye el individualismo.

Con alguna diferencia poco importante, es esto lo que afirma Rose Wilder Lane en su CREDO. ("The Saturday Evening Post", mayo de 1936).

* * *

El Hombre de las Catedrales, era este el apodo que se daba en París antes de la guerra a un tal Merovak, personaje extraño que pasaba la vida en las torres de las iglesias, dibujando.

Leo ahora que Merovak está vivo y que se ha convertido en apóstol de lo que él llama "la geografía so-